



会場がかわると総会の雰囲気もかわる？

# 第131回 通常議員総会 令和6年度事業報告、 収支決算等を承認

当商工会議所では6月25日東金市八坂台にあるUEGAR DEN RESORTにおいて、議員67名出席（委任状出席含む）のもと通常議員総会を開催しました。

議長審議に入る前に前嶋会頭より、「皆さま、こんにちは。『お暑うございます』という言葉がびったり、まさに真っ只中でございます。本日は、当商工会議所の通常議員総会にご出席いただき感謝申し上げます。さて、皆さまの中で体調を崩されている方はおりませんか。若々しさがみなぎっている皆さまへ、

本総会において、様々な活動を通じて地域活性化や災害・感染症への対応に貢献した団体等を表彰する「関東商工会議所連合会ベスト・アクション表彰」に次の事業所が選ばれ、表彰状を贈呈しました。

【会議所の組織運営や事業推進、地域活性化や災害・感染症への対応に感謝】

ベスト・アクション表彰  
有限会社 オートウイル  
（代表 飯田 克美氏）

令和6年1月1日に発生した能登半島地震において、被災者に快適なトイレ環境を提供しようとする「トイレレレー」を現地に派遣し、災害時に必要とされる衛生環境の改善・保全に尽力。また、災害時にトイレレレーを避難所に設置する協定を東金市と締結するなど地域の枠を超えた行動力、災害への対応力が高い評価を受け、今回の受賞となりました。



地域の枠をこえたベスト・アクションに感謝！

## 部会員の交流深まる！ 建設業部会ゴルフコンペ開催



ミラクルショットを放ちます

6月9日（月）、天気予報とのギリギリの攻防を制し、恒例となった建設業部会のゴルフコンペが季美の森ゴルフ倶楽部に開催され、総勢8名の精鋭（？）たちが、雨が降る前にすべてのエネルギーを出し切るべ

く集結しました。梅雨入り前日ということもあり空模様心配されましたが、我々のゴルフ愛が通じたのか、まさにゴルフの神様が微笑んだかのような奇跡の曇り空をキープ！ですが、プレー内容は神様もびっくり、人間味あふれるドラマの連続でした。「ナイスショット！」の音が響き渡る一方で「あらめ方向へ飛んでった〜！」という悲鳴（？）もちらほら…。一喜一憂の連続でした。

今回のゴルフ交流会が、皆様にとって日頃の疲れを吹き飛ばし、明日への活力を与えるそんな一日になったのであれば幸いです。今後も交流会を企画してまいりますので、次回開催の際にもぜひ「珍プレー」と「好プレー」を引っ提げてご参加いただけま



ベストを尽くすと誓う8人

優勝は神定電気工業（株） 神定勇次様でした。おめでとうございます！



実際の大きさに驚きました

万博記念公園として整備された地に当時のシンボルであった太陽の塔が保存されており、今回2018年に再生をされ常設展示場となった内部を見学してきました。太陽の塔自体の大きさと展示のすばらしさに感銘を受けたところではございませんが、それ以上に万博記念公園が



学び多き1日でした

### サービス業部会県外視察研修

大阪府大阪市・吹田市・大阪・関西万博、太陽の塔、なんばグランド花月

6月8日（日）・9日（月）、役員等5名による県外視察研修を開催しました。大阪府は、ご存じの通り現在大阪・関西万博を開催しており、街は従来の観光客に万博客、外国人観光客と人で溢れていました。今最も熱い街をサービスマンの視点からいかに盛り上げ、街づくりをしているかを視察してきました。1日目最初の目的地は大阪で1970年アジア初の万国博覧

市民のいこいの場となり多くの人が訪れて大規模な商いと交流が形成されていきました。1つの歴史的な遺産を無駄にはせず後世へと続く人々の生活に太陽の塔が溶け込んでおりました。次に向かったのはなんばグランド花月です。大阪を代表するエンターテインメントで、吉本興業が誇るお笑い文化の発信拠点として人々を元気にしています。その元気が街に浸透し、周辺の商店街は人であふれ活気で満ちていました。2日目は、今回の研修の最大の目的である大阪・関西万博です。テーマは「いのち輝く未来社会のデザイン」であり、展示やイベントのすべてがこのテーマに沿って構成されています。まず印象的だったのは、各国のパビリオンの創意工夫です。AIやロボット技術、バイオテクノロジーなど、未来の技術を実際に見て触れられる体験はとても刺激的でした。日本のパビリオンでは、「共生」や「命の尊厳」が中心テーマになっており、環境や医療、福祉について深く考えさせられました。

### 山の辺から ⑬

物語の背景地となった東金 落語ネタをもつひとつ。夏におなじみの怪談断『真景累ヶ淵（しんげいかさねがふち）』（一八五八）は、落語中興の祖・三遊亭円朝の代表作だ。物語の主要な舞台は江戸と下総だが、上総の東金も少しばかり顔を出す。まずは主人公の仇討ちを助ける関取・花車重吉の巡業先としてだ。

東金は相撲巡業が多かった。交通の便がよく、経済活動がさかんだったからだ。後に高砂部屋の創始者となる大豆谷村出身の山崎伊之助も、巡業を仕切っていた前嶋家の下働きから江戸相撲に転じて出世した。

また、主要な登場人物の一人、お賤（しず）の母が、かつて身を寄せたのも東金の茶屋だった。東金には茶屋が多く、八鶴湖の近所だけでも十一軒あった。木更津とならぶ花街（かがい）としても有名だったのだ。若くして亭主と死に別れた「訳あり」の女が、江戸を出て身を隠すには格好の土地柄だったのである。

広報委員 T

### 毎週開催! とうがね スモクラブ

毎週金曜日 10:30~約1時間半  
持ち物:スマホ 参加費:500円

8月 1日 8日 22日 29日

新しい生活様式で「取り残され感」のある中高年のみなさん、スマホデビューしませんか？

※8月8日は八鶴館 さくらホールで開催します。

### 第120回八鶴湖いきもの調査

空を見て雨対策、雨天決行です。

8/2 SAT

帽子・タオル・暑さ対策、雨対策、各自で準備をお願いします。

集合:八鶴館さくらホール 時間:9:00~11:45頃

まちの駅ネットワークとうがね 関 (株)街波通信社 TEL 0475 (86) 7772